



Entre insultos, pancartas y gritos: oposición refrendó su rechazo a la militarización desde San Lázaro



Este 14 de septiembre, la [Cámara de Diputados](#) discutió el proyecto de reforma que el [Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#) presentó para extender - del 2024 al 2028 - el plazo para que las Fuerzas Armadas (FFAA) se desempeñen en tareas de **seguridad pública**.

Como habían anticipado, las bancadas de Partido Acción Nacional (**PAN**) y del de la Revolución Democrática (**PRD**) - aún integrantes de la alianza [Va por México](#) - refrendaron su postura **en contra** de la iniciativa que sacudió a la coalición y valió al tricolor de una “suspensión temporal”. En ese mismo sentido se expresó **Movimiento Ciudadano (MC)**.

La triada de militancias abrieron la sesión con acciones de moción suspensiva para interrumpir el debate: “¿Por qué discutir algo con tanta premura?”, “No aportan elementos” ó “Los puntos no están solventados” fueron algunos de los argumentos expuestos. Sin embargo, la mayoría de Movimiento Regeneración Nacional ([Morena](#)) y sus aliados del Trabajo (**PT**) y Verde Ecologista (**PVEM**) desecharon los recursos.